



9 Pièces

328 m²

Réf. MZIG03390

1 800 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Luberon, à proximité des superbes villages perchés de Lacoste et Goult, ce mas restauré du XIXème siècle, accessible par un petit chemin tranquille au bout d'un hameau plein de charme, offre, outre une vue splendide sur les Monts de Vaucluse et le Mont Ventoux, un espace de calme et de sérénité où il fait bon vivre et respirer. Tout en ces lieux évoque la Provence, de la belle allée d'oliviers flanquée de murets en pierres sèches, au haut cyprès qui s'élève devant la façade de ce vieux mas, de la vigne qui court sur la tonnelle de l'espace repas à l'amandier près de la piscine. ...

In the heart of the Luberon, close to the superb hilltop villages of Lacoste and Goult, this restored 19th-century farmhouse, accessible by a quiet lane at the end of a charming hamlet, offers not only a splendid view of the Monts de Vaucluse and Mont Ventoux, but also a place of calm and serenity where it's good to live and breathe. Everything here evokes Provence, from the beautiful avenue of olive trees flanked by low dry-stone walls, to the tall cypress tree that stands in front of the façade of this old farmhouse, from the grapevine that runs along the arbour in the dining area to the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

